

## LA BIBLE ET LE CAPITALISME

Cet article est une réponse à un courriel d'une de nos partenaires qui s'interrogeait sur le capitalisme, le considérant comme un mal. En réfléchissant à son message, j'ai approfondi ce que la Bible dit à ce sujet. J'ai compris que l'idée pure du capitalisme vient en réalité du Royaume de Dieu et se trouve dans la Bible. Bien sûr, tout en se rappelant que Dieu est tout-puissant et notre source.

Voici la définition du dictionnaire : « Un système économique et social dans lequel le capital, la source des revenus, et les moyens de production et d'échange appartiennent généralement à des individus. »

Nous voyons déjà ce principe dans Genèse 1:27-30, lorsque Dieu a donné la terre à l'homme.  
« Les cieux, même les cieux, appartiennent à l'Éternel ; mais la terre, il l'a donnée aux enfants des hommes. » Psaume 115:16 (NVS)

Dieu a tout donné à l'homme, puis lui a ordonné de bien gérer ses biens, de les protéger et de les multiplier. Jésus explique également ce principe dans la parabole des talents (Matthieu 25:14-30 et Luc 19:12-27). Un maître, qui représentant Dieu, confia ses biens à trois de ses serviteurs. À l'un, il en a donné cinq, à un autre deux, et enfin un au dernier serviteur. Celui qui a multiplié les cinq a reçu le double, de même pour celui qui en avait reçu deux, mais le dernier s'est reposé sur ses lauriers et a enterré ce que le maître lui avait confié. La façon dont le maître a réagi ferait hurler de nombreux socialistes ou communistes. Le maître a pris le talent que cet homme avait refusé de multiplier et l'a confié à celui qui en avait déjà dix.

Quoi ??? Mais pourquoi ???

Je pense que le capitalisme, à la base, est un devoir de l'homme, voire un désir inné de multiplier et d'accroître ce que nous recevons. Bien sûr, le péché est entré dans le monde et a corrompu les hommes. La cupidité et l'avarice se sont répandues au détriment de ce principe de capitalisme et de gestion. Je pense véritablement qu'il vient de Dieu car la seule façon pour une nation et ses habitants de prospérer est d'être libres de le faire.

Abraham, Isaac et Jacob n'auraient PAS été très populaires parmi les socialistes ; ils ont même suscité la jalousie parce qu'ils étaient capitalistes, au sens le plus vrai du terme. Dieu a toujours voulu que l'homme soit libre, libre de prospérer ou non, libre même de rejeter Dieu.

Malheureusement, le socialisme, qui n'est qu'une étape vers le communisme, vise à priver l'homme de cette liberté. Par définition, ces idéologies stipulent que l'État collectera les biens et en décidera la répartition et les quantités ; ce ne sera plus l'individu qui en décidera. Ceci est fondamentalement contraire aux enseignements bibliques, car Dieu est un Dieu de liberté.

Vous pourriez peut-être vous référer au passage dans Actes 4:32-35, où les croyants mettaient tout en commun et les apôtres recevaient des biens et de l'argent pour les redistribuer aux veuves, aux orphelins et aux nécessiteux. Avez-vous remarqué que cela se passait au sein de l'Église, et non sous l'égide d'un gouvernement ? C'était également un acte volontaire ; cela provenait de la générosité des gens, et non de la contrainte ni de la force.

Les croyants souhaitaient donner et partager leurs biens parce qu'ils étaient sous l'influence du Saint-Esprit, et non d'un régime totalitaire qui, sous prétexte du bien commun, cherche à tout contrôler, même ceux qu'il prétend aider. Les principes du socialisme et du communisme contrôlent et suppriment ainsi la liberté des citoyens.

Alors, si vous me posiez la question, je dirais que Dieu est plus capitaliste que nous ne le pensons. Il aime la liberté, l'abondance et la prospérité.

À cette chère dame, je te remercie encore une fois d'avoir osé partager ton opinion et tes idées. Cela m'a beaucoup fait réfléchir et m'a permis d'approfondir la chose selon la Bible.